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Neue Module

Modul: RAH-Globaltest Human PS 1000 polar 4.0 (Artikelnummer 46084) 

mit 698 neuen RAH-Programmen

Modul: RAH-Globaltest VET PS 1000 polar 4.0 (Artikelnummer 46088)

mit 97 neuen RAH-Programmen

Mit dem neuen „RAH-Globaltest PS 1000 polar 4.0“ ist es nun möglich, ganz ohne Ampullen eine energetische Tes-
tung von unverträglichen oder belastenden Stoffen sowie deren Harmonisierung durchzuführen. 

Rayoscan® Humanbereich  (Artikelnummer: 46094)

Rayoscan® Veterinärbereich  (Artikelnummer: 46074)

Der Rayoscan® für den Human- und Veterinärbereich ist das High-End Softwaremodul des Rayocomp PS 1000 polar 
4.0. Durch einen vollautomatischen, energetischen Test, der auf EKG-Analytik basiert, wird dem (VET)-Therapeuten 
als Ergebnis ein vollumfänglicher, ursachenorientierter Therapievorschlag für die Behandlung eines Pferdes, eines 
Hundes oder einer Katze unterbreitet.

Der Rayoscan® für den Veterinärbereich ist damit aus medizinischer Sicht keine Diagnosesoftware, sondern unter-
stützt den (VET)-Therapeuten bei der Erstellung eines individuellen Therapieplans zur energetischen Behandlung 
eines Klienten bzw. Tieres mit den Geräten der Rayonex Biomedical GmbH.
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New Modules

Module: RAH-Globaltest Human PS 1000 polar 4.0 (art-no. 46084) 

with 698 new RAH programs

Module: RAH-Globaltest VET PS 1000 polar 4.0 (art-no. 46088)

with 97 new RAH programs

With the new „RAH Global test Rayocomp PS 1000 polar 4.0“  and the „RAH Global test VET Rayocomp PS 1000 polar 
4.0“ it is now possible to carry out an energetic test of incompatible or harmful substances and their harmonisation 
without any ampoules. 

Rayoscan® Human  (art-no. 46094)

Rayoscan® VET  (art-no. 46074)

The Rayoscan® for human and veterinary medicine is the high-end software module of the Rayocomp PS 1000 polar 
4.0. Through a fully automatic, energetic test based on ECG analysis, the therapist is provided with a fully compre-
hensive, cause-oriented therapy proposal as a result.

Thus, from a medical point of view, the Rayoscan® for human and veterinary medicine is not a diagnostic software 
but supports the therapist in the development of an individual therapy plan for an energetic treatment by the de-
vices of Rayonex Biomedical GmbH.
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